

■いよいよ運動会



上のスローガンのもと、「①こえを出し切る、②すばやく静かに集合、③めを見て聴く」「コスメ」を意識しながら、運動会の練習に取り組んでいる府中っ子です。

今週に入り幾分は涼しくなりましたが、暑さの中で一生懸命に頑張る府中っ子は、「暑いなあ」「しんどいなあ」「めんどくさいなあ」などの弱い心に負けることはありませんでした。心の成長は目には見えませんが、きっと強くたくましくなっているはずです。

さて、各クラスの運動会のめあても次のように決まりました。

- ・つくし：ちからいっぱい はったり ダンスを にこにこで がんばる。
- ・わかあゆ：あつさに まけないで がんばる。
- ・1年：いっしょうけんめい がんばる！ いちねんせい
- ・2年：全力プレーをする。
- ・3年：全力を出し切る！！
- ・4年：あきらめず 全力で さい後まで やりきる！
- ・5年：あきらめず 全力・こすめで お手本になろう。
- ・6年：楽しく 全力 輝け！！ 六年

28日（土）の運動会では、このめあてを達成すべく、府中っ子の「一生懸命」「全力」「あきらめない」で頑張る姿をたくさん見ることができそうです。

保護者の皆さん、地域の皆さん、子どもたちの頑張りを加速させる熱い声援をどうぞよろしくお願いします。

（校長 山本 考一）

24日（火）の夜、野々庄でクマの目撃情報がありました。子どもたちには、前回と同様に、クマに出会ったときはそおつと逃げる（刺激しない、立ち向かっていかない）、近くの家へ逃げ込む等を指導しています。

ご家庭におきましても、子どもたちの安心・安全のため、注意喚起の声掛けを引き続きお願いします。

裏面に続く



●○● 全国学力・学習状況調査の結果からわかること ●○●

4月に実施した全国学力・学習状況調査（6年生、国語と算数）の結果が公表されました。本校の正答率は、国語は全国平均と比較すると努力が必要であり、算数は全国平均と同程度でした。課題の改善に向け、以下のように取り組んでいきます。

【国語】

▲文章を整理して、話したり書いたりする力に課題が見られます。

⇒根拠を明確にして（どの文に、どのように書いてあったか）話したり書いたりする取組を促進していきます。

【算数】

▲小数のわり算、問題場面と式を結び付ける力に課題が見られます。

⇒筆算等の基礎基本の定着、問いから実際の問題場面をイメージする時間を授業の中で確保していくようにします。

【児童質問紙】

▲「自分にはよいところがある」などの自尊感情・自己肯定感に課題が見られます。

⇒授業と学校行事等において、「自分事・自分たち事」とする場（子どもたち自らが考え活動する場）を設定し、その取組を教職員だけではなく子どもたち同士で認めていくように努めます。

⇒非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）の向上を意識した授業づくりを継続します。

《保護者の皆様へ》

全国学力・学習状況調査の結果は、あくまでも子どもたちの学力の一部ですが、この結果を踏まえた分析を踏まえ、授業改善の取組を促進していきます。

また、ご家庭におきましても、次の3点につきましてお力添えをいただければありがたいです（いずれも「とよおか はばたきメッセージ ～家庭で身につけたい生活習慣・学習習慣～」より）。

1 寝る子は育つ 睡眠はとても大切

- ・低学年で10時間、高学年で9時間の睡眠をとろう

2 たくましい心と体は食事から

- ・朝ごはんを食べて、1日の生活リズムをつくろう

3 家庭学習で学力向上

- ・家庭学習、テレビ、ゲーム、スマホの時間を決める

〈参考〉一般的な家庭学習の時間の目安（学年×15分）

- ・小学校低学年（15～30分）
- ・小学校中学年（45～60分）
- ・小学校高学年（75～90分）



校長ブログ：府中っ子の学校での様子をお伝えします。（パスワード： ）